

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 24. Januar 2012

Zustand des Sportfeldes an der Pestalozzi-Schule (SPD)

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat den Belag des Sportfeldes an der Pestalozzi-Schule zu erneuern. Die Spielfläche befindet sich in einem sehr schlechten Zustand und ist nach Regenfällen wegen Verschlammung und Pfützenbildung unbenutzbar. Der Platz dient nicht nur Schülerinnen und Schülern der Pestalozzi-Schule als Sportfeld, sondern wird auch wegen seiner günstigen Lage von vielen Hobby-Fußballern genutzt.

Beschluss Nr. 0007

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

Hahn
Ortsvorsteher